

Résumé et bilan de la sortie à Lisbonne (sans programme/excursions)

Nous avons déjà parlé de cette sortie lors de notre assemblée générale en 2011. Quelques pistes avaient alors été évoquées, puis ce fut le tour des sondages avec les destinations envisagées : Portugal (Lisbonne ou Porto), mini croisière, Dubrovnik (Croatie) et Budapest (Hongrie).

Après l'écartement de Dubrovnik et la mini croisière, un sondage en ligne au cours du 4^e trimestre 2013 opposait Lisbonne à Budapest. Vous connaissez la suite : Lisbonne du 13 au 16 juin 2014.

Ce que j'ai retenu avec un départ « un vendredi 13 » avec 15 membres en gare de Delémont :

- le frelon qui se fait attendre à la porte d'embarquement à l'aéroport à Zurich (la dernière cigarette avant d'embarquer) et même à l'arrivée le 1^{er} jour à l'aéroport à Lisbonne
- le mini repas de « Hörnli » servi à bord de l'avion dont Roger du Victo ne gardera pas un souvenir impérissable
- le professionnalisme et l'amabilité de la guide Isabel lors de notre séjour à Lisbonne
- la pause-café du 1^{er} jour avec les pasteis de Belem et la dégustation de porto le 1^{er} soir
- la terrasse « lounge » au 9^e étage de notre hôtel Mundial avec vue superbe sur Lisbonne
- l'anniversaire le premier jour d'Etienne qui nous a payé l'apéritif lors du premier repas en soirée -
- le tram 28 et les fameux ascenseurs « Elevador » et funiculaires
- les taxis (bon marché) qui nous ont conduits ou ramenés de restaurants ou de soirées (lorsque le car n'était pas mis à notre disposition)
- les moyens de locomotion « organisés » pour Sonja pour les déplacements à l'aéroport du check-in à la porte d'embarquement et ceux « improvisés » pour le déplacement depuis la prise des bagages jusqu'au car ou pour le train.

On a parlé d'ascenseurs, faut pas oublier les notes de repas qui ont aussi pris l'ascenseur :

- le 1^{er} soir au Concha D'Ouro à la rue piétonne (Rua Augusta). A dispo CHF 450.- ; facture x2
- le 2^e soir au Museu da Cerveja (Musée de la bière) à la Place du Commerce (sans info, repas payé)
- le 3^{ème} jour à midi au Doca Peixe où nous avons dégusté crustacés et poissons avec une facture globale de plus de 1'000 euros en incluant le service pour 15 personnes... je vous laisse calculer le prix par personne !
- le 3^{ème} soir avec le spectacle de fado au café Luso dans le Bairro Alto dont le spectacle et le repas ne laisseront pas un souvenir inoubliable... par contre, retour à l'hôtel par les petites ruelles et escaliers bordées de restaurants servant les traditionnelles sardines.

Que dire encore de ce séjour merveilleux où nos photographes ont pu s'en donner à cœur joie. Une sélection des meilleures prises de vue de Micheline, Mario et votre serveur sont disponibles sur le site de l'Amicale. Certains membres en ont profité pour admirer et photographier les jacacondas, un autre s'est dépêché de trouver un bon vieux Porto pour notre membre du bureau André, d'autres ont recherché quelques coins de fraîcheur lors de ce week-end présentant le pic de chaleur de la saison.... et même de l'année.

Mais nous sommes tous revenus.... les quinze.... non sans attendre à nouveau le frelon au départ de Lisbonne.... en toute décontraction déambulant dans le couloir de l'avion alors que les 200 passagers l'attendaient impatiemment... Quelle belle expédition et que de souvenirs !

Pierre-Olivier